



“Mira que estoy a la puerta y llamo. Si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré, cenaré con él y él conmigo.”
Apocalipsis 3:20 (NVI)

“ÁBREME LA PUERTA” -JESÚS **15 de agosto de 2024**

El primer paso para evangelizar siempre debería ser orar por aquellas personas que están sintiendo y escuchando el toque y llamado de parte de Dios, para que abran la puerta de su corazón a Jesús. Estas personas las vamos a encontrar en todo lugar: en el hospital, supermercados, centros comerciales, escuelas, actividades sociales, aeropuertos, en los hogares cerca de nuestra comunidad, en nuestra propia familia, entre otros.

Debemos establecer con esas personas una conversación de forma fácil y natural, hasta llegar a preguntar: ¿Has oído de Jesucristo y de su sacrificio por cada uno de nosotros?” Depende de su respuesta, sabrás cómo contestar para dirigir la conversación de manera que la persona tome una decisión personal de reconocer a Jesús como su Salvador.

Invítalos a la iglesia y, si llegan, dale el consejo del discipulado para su crecimiento espiritual a través de la Palabra. Háblales del bautismo en aguas y del regalo del Espíritu Santo para fortaleza y consuelo a nuestras vidas. No tengan miedo; a esto nos ha llamado el Señor y Él nos ayudará a cumplir su voluntad. Mientras hacemos *la gran comisión*, tenemos la certeza que Él cuida de los nuestros y conoce las peticiones de nuestro corazón.

Oración:

Repite conmigo: “Señor, en Juan 6:44 dice que ninguno puede venir a ti si el Padre no lo trajera; así que oramos para que tú, Padre, prepares el corazón de esas personas para que sean inquietadas y respondan al llamado que tú les estás haciendo. Gracias por usarnos Señor; recibe toda Gloria y toda honra. En el nombre de Jesús, ¡Amén!”

HENRY LOZADA Y OLGA SANTIAGO

EVANGELISMO Y GRUPO DE VIDA

IGLESIA NUEVO TESTAMENTO, DORADO
CAMPAÑA 1+ PARA CRISTO